

## 20. Juli 2023 – Staffeltag NSW in Dettlingen

Liebe Fußballfreundinnen und Fußballfreunde,

Ich möchte mich an dieser Stelle bei meinen Mitarbeitern und Staffelleitern des Bezirks für deren Tätigkeit im vergangenen Jahr recht herzlich bedanken. Danke an Martin Stede, Rudolf Kittel, Harald Bosch und Helmut Späth.

Ein ebenfalls großes Dankeschön möchte ich auch den Schiedsrichtern sagen. Ohne die SR wäre ein Spielbetrieb nicht machbar. Ich grüße die beiden Vertreter der SRG Nördl. Schwarzwald Richy Braun und Andy Neef.

Ganz besonders begrüße ich Roland Ungericht und Annemarie Mehl vom Bezirk BB/CW.

Ich heiße alle Sportberichterstatter ebenfalls herzlich willkommen.

Mein heutiger Kurzbericht beschränkt sich auf kommende Aufgaben, wenn 2024-2025 die Bezirksreform und das Spielsystem umgesetzt werden.

--- Die Bezirksreform und Änderung des Spielsystems wirkt sich auf den Fußballbezirk Böblingen/Calw gravierend aus. Die Böblinger Vereine werden künftig im Bezirk Stuttgart spielen, die Vereine des Landkreises Calw schließen sich dem Bezirk NSW an.

- Zunächst waren folgende Voraussetzungen gegeben: Der BV vom NSW – also ich selbst – habe beschlossen, aus gesundheitlichen Gründen keine weitere Wahlperiode mehr anzugehen.
- Weil nach mehreren Sitzungen des Fußballbezirks Nördlicher Schwarzwahl kein Nachfolger für meine Position im Vorstand- und Ausschuss des Bezirks NSW gefunden wurde, nahm sich Roland Ungericht - Bezirksvorsitzender Bezirk BB/CW - vor diesen neuen Bezirk NORDSCHWARZWALD zu übernehmen.
- Nach den drei gemeinsamen Sitzungen mussten wir feststellen, dass die Vertreter des Bezirks NSW ihre Ideen in diese Gespräche einbrachten - die Vertreter von BB/CW sich dabei sehr stark zurückhielten.
- Zwischenzeitlich hatte wir vom Bezirk NSW beschlossen, einen eigenen BV in der Person von Wolfgang Ottmar aufzustellen.

- Nachdem wir nun einen eigenen Bewerber für das Amt eines Bezirksvorsitzenden hatten, habe ich in einem persönlichen Gespräch mit Roland Ungericht versucht ihm ein anderes wichtiges Amt im späteren Bezirk NORDSCHWARZWALD vorzuschlagen.
- Roland Ungericht will das nicht und bleibt bei seiner Bewerbung um das Amt eines Bezirksvorsitzenden.
- Damit wird es wohl am 22. Juni 2024 zu einer Kampfabstimmung um dieses Amt eines BV kommen.
- Alle Bezirksmitarbeiter und hoffentlich alle Vereinsvertreter sollten meiner Ansicht nach den Vertreter unseres Bezirks Wolfgang Ottmar unterstützen.

Wir würden uns freuen, wenn wir die Unterstützung von euch bekommen würden.

Vielen Dank für das Zuhören!